

Roberto Uribeetxeberria miembro del Artemis Industry Association

24/03/2014

Roberto Uribeetxeberria, investigador de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, ha sido nombrado miembro del Presidium por el Consejo Directivo de la Artemis Industry Association. Así que a partir de esa fecha, es el Vice-presidente de ARTEMIS-IA como se puede ver en la siguiente página web: <http://www.artemis-ia.eu/presidium>

Este año, la Artemis Industry Association ha organizado el sexto evento ARTEMIS SPRING EVENT, que se ha celebrado los días 18 y 19 de Marzo en el Crowne Plaza Hotel de Amsterdam. Fue una oportunidad muy eficaz para los centros de conocimiento de la industria, I+D y para dar el primer paso y comenzar a explorar las oportunidades de futuro bajo el nombre ECSEL-JU.

Artemis ha construido una comunidad sustentable y sostenible en Europa, con el apoyo de las actividades de sus grupos de trabajo, que han demostrado ser valoradas las características por ARTEMIS. Como resultado de sus actividades de Artemis ha desarrollado varios Centros de Excelencia Innovación (CdE), un Programa de Normalización, Métricas de programa y una etiqueta para Plataformas de Herramientas. Todos son elementos importantes para la construcción de una comunidad sólida, lo que hace Artemis algo más que un programa de financiamiento. Durante el ARTEMIS SPRING EVENT 2014, las reuniones del Grupo de Trabajo estaban abiertas para todos los participantes.



Roberto Uribeetxeberria